

**Ibagué, 29 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1820

## **Ibagué será la sede del Mundial de Clubes de Fútbol de Salón en el 2025**

*La gestión se hizo de forma conjunta entre la Alcaldía, el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri y la Liga de Fútbol de Salón del Tolima.*

La Asociación Mundial de Futsal, AMF, ha otorgado a Ibagué la sede del Campeonato Mundial de Clubes de Fútbol de Salón para el año 2025.

La asignación demuestra el trabajo entre la Alcaldía y la Liga de Fútbol de Salón del Tolima que le han permitido a la ciudad considerarse como la 'Casa del Deporte en Colombia', donde la dedicación, esfuerzo y pasión hacen realidad las metas y objetivos propuestos.

"Estamos muy felices, quiero agradecer a todos quienes confiaron en nosotros, aquí hicimos un Sudamericano y eso nos ayudó a generar un gran ambiente al interior de los directivos internacionales", dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

La organización ha informado que la participación será de 16 equipos de los cinco continentes, y se realizará del 5 al 12 de mayo en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo.

*"Sabemos que hoy somos sede de grandes eventos, aquí quiero destacar el trabajo de la Alcaldesa y el equipo del IMDRI, eso nos motiva para pedir certámenes que son de gran impacto",* expresó Alfonso Ospina, presidente de la Liga de Fútbol de Salón del Tolima.

En los próximos días se esperan que lleguen a la Capital Musical delegados de la comisión técnica de la AMF, a evaluar aspectos complementarios al escenario deportivo como: hoteles, restaurantes,

telecomunicaciones, transporte interno, entre otros.